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Question écrite urgente 
Quels allégements fiscaux ont-ils été accordés par le Conseil 
d’Etat depuis le début de la législature ? 

La présente question vise à obtenir plus de détails sur les allégements 
fiscaux accordés par le Conseil d’Etat, allégements qui sont évoqués aux 
pages 54 à 56 du rapport de gestion du Conseil d’Etat 2018. 

 
Questions : 

– Combien d’allégements fiscaux ont-ils été accordés par le Conseil 
d’Etat depuis le début de la présente législature ? 

– Pour chaque allégement accordé : 
– A quelle date a-t-il été accordé, avec effet à quelle date, était-il 

complet ou partiel, cas échéant de quel pourcentage, constant ou 
dégressif, de quelle durée, et quels impôts concernait-il ? 

– Quelles conditions ont-elles été imposées ? 
– Quel était le domaine d’activité de la société ? 
– Quels étaient les critères qui ont conduit le Conseil d’Etat à 

accorder l’allégement ? 
– Quel est le montant estimé de l’allégement fiscal annuel ? 
– Dans quelle commune l’entreprise a-t-elle son siège ? 
– Le préavis de la commune avait-il été favorable ou défavorable ? 

– Combien d’allégements fiscaux ont-ils été refusés par le Conseil d’Etat 
depuis le début de la présente législature ? 


